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ご意見の概要 件数 

このまま推進すべき 21 件 

改善・見直しをした上で推進すべき 7 件 

推進すべきではない 2 件 

その他 2 件 

合計 32 件 

 

 

【主なご意見】 

○私立大学への援助は重要ではあるが選択と集中が必要です。教育と研究に力

を入れている先進的な大学に重点的に配備することで私立大学の教育研究基盤

の強化や学術研究全体のすそ野を広げることは可能だと思います。 

○私立大学の経営に一定の役割を果たしてきた経常費補助は、私立大学にとっ

ても高等教育機関全体にとっても、裾野や多様性を広げる意味で今後も重要な

役割を果たす。教育の質の向上のためにも、経営状態の安定は不可欠である。 


